



Entrevista / Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Históricamente cuando hay una reforma en términos electorales, la Cámara de origen es la **Cámara de Diputados**, por eso antes de que las iniciativas lleguen y asegurando como presidenta de la Cámara de Diputados que delineare esa discusión de manera ética, legal, honorable, he presentado yo estos diez puntos. Lo que estoy pidiendo en este decálogo es que haya las mismas reglas para todos y para eso se necesita que si hay una Reforma Electoral, pues esta sea aprobada por consenso de las fuerzas políticas”.

[https://drive.google.com/file/d/1MaKumCXSt2SC2uPslWkd9n_DSwa2zM/c/
view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1MaKumCXSt2SC2uPslWkd9n_DSwa2zM/c/view?usp=sharing)